

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その11 (R05.04.24)

～ 全校朝礼【未来につながる力】～

「夢叶える教育のまち たまむら」は、玉村町の教育スローガンです。玉村町では、「夢や未来につながる4つの力」を示しています。

- ①「自分を見つめる力」とは、自分のよいところを見つけ、自分らしく生活することです。
- ②「人と関わる力」とは、相手の気持ちをわかって、自分の考えを伝えたり行動したりすることです。
- ③「課題解決のためにやりぬく力」とは、よりよい学習や生活をするために、自分の力で解決することです。
- ④「夢を叶える力」とは、自分の夢に向かって努力することです。

4月に「計算をがんばる。」とか、「本を読む。」という目標を立てた人もいると思います。ぜひ、そこに方法や量を書き加えると、目標を達成しやすくなります。「毎日、スマイルドリルで15分以上、計算練習をする。」や「1ヶ月で10冊以上、本を読む。」のように書き加えましょう。

さて、私の目標は「3つ以上のボールを集める」です。

7つのボールを集めると願いが叶うボールやモンスターが入っているボールではありません。集めるボールは「サイクルボール」です。

「ビワイチ」、「サドイチ」、「カスイチ」という言葉を聞いたことはありますか。「ビワイチ」は琵琶湖1周200km、「サドイチ」は佐渡島1周210km、「カスイチ」は霞ヶ浦1周125kmです。1周サイクリングをすると、もらえるカードがサイクルボールです。このことを1年間で達成したいと思います。

大学生の時、横浜から瀬戸大橋まで約800km、北海道の富良野から根室まで約500kmを自転車で走った青春の1ページを取り戻したい気持ちもあります。

もちろん、42.195kmのマラソンに挑戦します。かっこよい言葉で言えば、二刀流です。マラソン完走者25%しか達成していない4時間以内の完走「サブ4」をめざします。かなり難しい目標ですが、達成したい自分がいます！

「想いはきっと伝わる」を心に刻んで、1年間、未来に向かって、頑張りたいと思っています。5・6年生は、今年も「夢叶える冒険」を実施します。みなさんもやれるだけやってみましょう。一緒にがんばりましょう。